Willy Rosen jetzt Ehrenmitglied



Geehrt: Willy Rosen.

Katernberg. Willy Rosen aus der Schachabteilung von den Sportfreunden Katernberg ist zum neuen Ehrenmitglied des Vereins ernannt worden. Im Rahmen der Jubilä-

umsveranstaltung zum 100-jährigen Bestehen des Hauptvereins kam ihm diese besondere Ehrung zuteil. Außerdem durfte der 80-Jährige sich über die goldene Nadel für seine 40-jährige Mitgliedschaft im Verein freuen. Rosen wurde damit nicht nur für seine herausragenden sportlichen Erfolge ausgezeichnet, sondern auch für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement. Viele Sportfreunde hat er im Laufe seiner Lebens begleitet.

